
Bonjour Juristudiant

Par Vitoria21, le 03/08/2013 à 17:47

Bonjour,

Je me présente, je suis un jeune étudiant en Droit, en première année de Licence a Paris X 
Nanterre.
Si je m'inscris sur ce forum, c'est pouvoir essayer d'aider les autres et a mon tour me faire 
aidé si nécessaire.
Mon but plus tard est de devenir avocat dans le fiscal.

Merci pour votre accueil

Par Booker, le 03/08/2013 à 22:54

Bienvenue à toi Vitoria,

et je constate avec un certain plaisir que tu as déjà un projet bien déterminé. Qu'importe si ce 
dernier vient à évoluer avec le temps. Tant mieux, je dirais même, si cela devait se produire. 
Car le projet professionnel est à l'étudiant ce que la boussole est à l'aventurier, quelle que 
sera sa position il pourra toujours se référer au nord.

N'hésites pas si tu as des questions, 
Cordialement.
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